

Bewerbungsfrist: 31.07.2024

Pflegepädagoge (m/w/d)

Wir sind...

das Institut für Bildung und Entwicklung des Caritasverbands München und Freising e.V. Über 1.200 Schüler:innen besuchen unsere sechs beruflichen Schulen im Bereich der Alten-, Heilerziehungs- oder Kinderpflege, der Ernährung oder Sozialpädagogik. "Die Zukunft der Pflege neu gestalten" ist unser Motto in Garmisch-Partenkirchen. Dort arbeiten wir in Kooperation mit der TU München an technischen Innovationen, wie z. B. dem LongLeif Projekt in der Pflege. Durch diese Verzahnung mit High-Tech-Forschung entstehen innovative Entwicklungsräume für die Gestaltung der Ausbildung vor Ort.

Für unsere neu zu gründende Berufsfachschule für Altenpflegehilfe in der Hindenburgstraße in Garmisch-Partenkirchen suchen wir ab dem Schuljahr 2024/25 einen Pflegepädagogen (m/w/d).

Ihre Aufgaben

Sie sind verantwortlich für...

- Mitwirkung beim Neuaufbau der Schule
- Mitwirkung bei der Entwicklung, Bearbeitung des internen Schulcurriculums
- Planung, Durchführung und Nachbereitung von Unterricht
- Mitgestaltung bei der Integration von Geriatrie und Robotik in Unterricht und Ausbildung. Hierzu arbeiten Sie eng mit den Entwicklungspartnern vor Ort zusammen (TU München, Fachbereich Robotik in der Pflege).
- Übernahme einer Klassenleitung
- Begleitung der Schüler in der Praxis
- Vorbereitung und Teilnahme an Schulkonferenzen
- Mitarbeit an der konzeptionellen und inhaltlichen Ausgestaltung und Umsetzung innovativer Lehrpläne

Wir erwarten

Wir freuen uns auf Sie, weil Sie...

- über einen einschlägigen Studienabschluss mit der Eignungsvoraussetzung für den Unterricht an einer pflegeberuflichen Schule verfügen
- Spaß haben zu unterrichten und innovative Ideen mitbringen
- eine hohe Medienkompetenz und Technikaffinität unter Einbeziehung grundlegender ethischer Aspekte vorweisen.
- fundierte und hervorragende Fachkenntnisse mitbringen
- keine Scheu vor digitalem Unterricht haben
- gerne im Team arbeiten
- gerne Ihre Kompetenzen in Unterricht, Schule und im Team einbringen

Wir bieten

Bei uns erwartet Sie...

- ein moderner und sicherer Arbeitsplatz bei einem großen Träger mit vielfältigen Weiterbildungs- und Entwicklungsmöglichkeiten.
- eine enge Vernetzung verbunden mit kollegialem Austausch mit den weiteren Berufsfachschulen.
- die Möglichkeit, auf Wunsch eine Mitarbeiterwohnung vor Ort zu nutzen.
- eine verantwortungsvolle Aufgabe, die sich gut mit Familie und Beruf vereinbaren lässt (Schule ist an die Ferienzeit gebunden)
- viel Raum für Kreativität, Gestaltung und Mitbestimmung
- eine attraktive AVR-Vergütung (angelehnt an den TVöD) mit überdurchschnittlichen Sozialleistungen wie arbeitgeberfinanzierte betriebliche Altersvorsorge, Krankenzusatzversicherung,
- Jobticket, Zuschuss zu den vermögenswirksamen Leistungen, 30 Tage Urlaub (bei einer 5-Tage-Woche) sowie bis zu drei Besinnungs- und fünf Fortbildungstage
- weitere Arbeitgeber-Leistungen und Benefits, die Sie [hier](#) finden

Merkmale

Befristung: unbefristet
Umfang: Teilzeit, Vollzeit

Arbeitsfeld 1: Alte Menschen, Pflege, Erziehungshilfe
Arbeitsfeld 2: Personal und Organisation
Funktion: Fachkraft
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Sie möchten uns kennenlernen? Wir freuen uns!

Die Inklusion von Menschen mit Behinderung entspricht unserem Selbstverständnis. Bewerbungen von Menschen mit Behinderung werden bei gleicher Eignung bevorzugt behandelt.
Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir Sie aufgrund der geltenden Datenschutzgrundverordnung bitten, sich online über unser Bewerbungssystem zu bewerben.

Kontaktdaten

Dienstgeber: Caritasverband der Erzdiözese München und Freising e. V.
Pater-Rupert-Mayer-Haus - Zentrale
Hirtenstraße 4
80335 München

Dienstort:

Ansprechpartner(in): Goretzki, Gabriele
gabriele.goretzki@caritasmuenchen.org
(89) 55169871

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!